SEÑOR RECTOR, SEÑORES AUTORIDADES, ACADÉMICOS, DIRIGENTES ESTUDIANTILES, FUNCIONARIOS Y AMIGOS Y COMPAÑEROS

HA SIDO UN COMIENZO DE AÑO DURO. COLEGAS NUESTROS MUERTOS EN EL CAMPO DE BATALLA. PERIODISTAS INOCENTES ASESINADOS EN DISTINTOS PUNTOS DEL PLANETA, LUCHANDO POR LO QUE NOS CONVOCA ESTA MAÑANA: EL SUEÑO DE UNA VERDADERA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y EL DERECHO A LA INFORMACIÓN PARA TODOS!!!!

ESTAMOS ORGULLOSOS, PORQUE SOMOS PARTE DE AQUÉLLOS QUE LUCHARÁN POR UNA IGUALDAD. AQUÉL ANHELADO ACCESO LIBRE A LA INFORMACIÒN, NECESARIO EN UNA ERA QUE CARECE DE EQUIDAD EN LAS OPORTUNIDADES, Y QUE AÚN NO ACABA CON LOS OSCUROS INTERMEDIARIOS, QUE PONEN TRABAS A LA SIEMPRE BUSCADA VERDAD.

SOMOS PARTE DE UNA GENERACIÓN NUEVA. SOMOS LOS HIJOS DEL NUEVO PERIODISMO. ÉSE QUE GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ PREDICA DESDE EL EXTRANJERO, SIN PODER ENTRAR A SU PROPIO PAÍS POR EL MIEDO A QUE LO MATEN, A QUE LO MATEN POR DECIR LA VERDAD, EN POS DE CONSTRUIR UN MUNDO MEJOR.

UN MUNDO MEJOR, UN MUNDO QUE TODOS LOS DÍAS, Y DESDE YA COMO ESTUDIANTES, DEBEMOS SOÑAR, DEFENDER Y CONSTRUIR. UN MUNDO CON MÁS IGUALDAD DE OPORTUNIDADES COMO EL QUE SE NOS PROMETIÓ, DONDE LA EDUCACIÓN PÙBLICA NO SERÍA NEGADA A QUIEN TUVIESE LAS CAPACIDADES, AUNQUE ESCASEARAN LOS RECURSOS.

ES JUSTAMENTE ESTO, LA EDUCACIÓN PÚBLICA, LA QUE CONSTRUIRÁ UN MUNDO CON MAYOR CONCIENCIA Y MOVILIDADES SOCIALES, SIENDO LA TÓNICA, LA SOLIDARIDAD Y EL RESPETO POR LO DISTINTO. LA EDUCACIÓN ES UN DERECHO SOCIAL, QUE PERMITE EL VERDADERO RESPETO Y FRENA EL TRASPASO DE INTERESES DE UN MARCADO SECTOR, POR MEDIO DE LA CONCIENTIZACIÓN EN LAS AULAS.

NO PODEMOS SER CÓMPLICES DEL ENGAÑO DEL QUE HEMOS SIDO VÍCTIMAS. NO PODEMOS DEJAR DE SER CRÍTICOS. NOS HAN HABLADO DE LO PÚBLICO, DE LO NUESTRO, DE LO QUE NOS PERTENECE POR EL MERO HECHO DE QUERER APRENDER. NOS HAN DICHO QUE MUCHAS COSAS ESTÁN A NUESTRA DISPOSICIÓN. PERO EN REALIDAD NO ES ASÍ.

EN MEDIO DE UN MERCADO, DONDE MUCHAS UNIVERSIDADES OFRECEN LA EDUCACION AL MEJOR POSTOR, ESTA UNIVERSIDAD TIENE EL DERECHO Y LA OBLIGACIÓN DE MANTENER SU EXCELENCIA, TANTO EN EL PERIODISMO, COMO EN TODAS LAS CARRERAS. PARA ESTO, EXIGIMOS AL ESTADO ASUMIR SU ROL EN EL FINANCIAMIENTO Y PROTECCIÓN DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA. ES DECIR, NO VENDERSE AL MERCADO, AL SISTEMA FRÍO QUE NUESTRO MEDIO SOCIAL PROPONE.

EL MISMO SISTEMA QUE EN ESTE MOMENTO NOS ACECHA CON UN PROYECTO DE LEY DE ACREDITACIÓN UNIVERSITARIA, HACIENDO TRASCENDENTAL QUE LOS ESTUDIANTES DEL ÁREA DE LA COMUNICACIÓN, NO QUEDEMOS FUERA DE ESTA DISCUSIÓN, DEBIENDO VELAR PORQUE NOSOTROS, FUTUROS PERIODISTAS, TENGAMOS LAS HERRAMIENTAS SUFICIENTES, PARA HACER PREVALECER LO CIERTO POR SOBRE LO MANIPULADO POR INTERESES PRIVADOS.

FINALMENTE, Y RECORDANDO AL MAESTRO ENRIQUE SANTOS DISCEPOLO: "QUE EL MUNDO FUE Y SERÁ UNA PORQUERÍA YA LO SÉ, Y LO SABEMOS TODOS, PERO SI NO EXISTE LA LIBERTAD DE HACER MENCIÓN AL BARRO EN EL QUE ESTAMOS SUMERGIDOS, MENOS POSIBILIDADES EXISTEN DE QUE SALGAMOS DEL ESPESO FANGO."

GRACIAS Y FELÌZ COMIENZO DE AÑO.